

- **Pompe de dosage manuel.**
- *Push pump chemical dispenser*

- La pompe manuelle est une pompe de dosage de conception unique utilisée pour distribuer les produits chimiques de nettoyage dans les éviers, les seaux ou tout autre récipient de nettoyage (utilisée là où la distribution de produits est souhaitée).
 - Permet à l'utilisateur de contrôler la dose de produit distribuée tout en restant en sécurité sans avoir à manipuler le produit.
 - Permet de réaliser des économies.
 - Ecologique : évite les surdosages.
- *Manual Pump is a uniquely designed push pump used to dispense cleaning chemicals into sinks, buckets, or any other cleaning receptacle. Used wherever dispensing of products is desired,*
 - *Manual Pump allows the operator to control the amount of product yielded.*
 - *Allows savings and is environmentally friendly by avoiding overdoses*



CARACTERISTIQUES - FEATURES

- Résistant à la plupart des produits chimiques grâce à la qualité de ses joints.
 - Réglage de la dose ajustable à 15, 22, ou 30 ml par pression.
 - Livrée avec limiteur de débit pour retarder le retour du bouton et éviter le surdosage.
 - Dosage précis et constant même avec des produits visqueux.
 - Equipée de clapet anti-siphonage, le bidon peut être jusqu'à 30 cm au dessus de la pompe et être installée dans des espaces réduits.
 - Livrée avec plaque d'installation rapide reprenant la plupart des points de fixation des pompes du marché.
 - H x L x P : 135 x 95 x 135 mm.
- *Resistant to most chemicals thanks to the quality of its seals.*
 - *Field-adjustable to deliver 15mls., 22mls., or 30mls. per push.*
 - *Recovers quickly to maintain accuracy if multiple doses are required.*
 - *Extremely accurate with both thick and thin products.*
 - *Equipped with anti-siphon valve, product can be stored up to 30 cm above the pump for use in confined spaces.*
 - *Directional spout or standard tubing available as discharge options.*
 - *H x L x P : 135 x 95 x 135 mm.*

LA GAMME - *RANGE*

CODE	DESCRIPTION	QTE/DOSE (ml) <i>QTY/DOSIS (ml)</i>
PMD.ALU	Pompe manuelle avec bec en ALU <i>Manual Pump with Aluminium Spout</i>	15, 22 ou 30
PMD.PVC	Pompe manuelle avec tuyau PVC <i>Manual Pump with PVC hose</i>	15, 22 ou 30